



“No hay relación entre los atentados en CdMx”

Crimen. García Harfuch habla de ataques en su contra, a Ciro y a equipo de Brugada; cesan a 2 por caso en Calzada de Tlalpan

FERNANDO DAMIÁN Y CARLOS VEGA / CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, negó categóricamente que el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el 20 de mayo pasado, tenga algún vínculo con el atentado que él sufrió en 2020 o la agresión en contra del periodista Ciro Gómez Leyva en 2022.

“Son casos distintos. Al momento no hay nada que los vincule”, puntualizó.

García Harfuch sostuvo ayer una reunión con los legisladores integrantes de la Junta de Coordinación Política para presentar los avances de la Estrategia Nacional de Seguridad y responder a los legisladores cuestionamientos sobre casos recientes de violencia en diversos estados del país.

“Son hechos que no van a quedar impunes (...) no importa el tiempo que tarden, las investigaciones son firmes, son muy profesionales y vamos a dar resultados en este caso y ayudar a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en todo lo que sea necesario”, remarcó al tiempo que reiteró el respaldo a Brugada.

García Harfuch recordó que la estrategia anticrimen del gobierno federal da resultados y

no existe una sola organización criminal que no haya resentido detenciones de sus líderes o decomisos de drogas en todo el territorio nacional.

Además, García Harfuch acordó con los líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados instalar mesas de trabajo para discutir las nuevas leyes en materia de seguridad, investigación e inteligencia, particularmente en lo referente al acceso y manejo de datos personales y biométricos de los ciudadanos.

No obstante, el funcionario negó la posibilidad de acceder y controlar de manera discrecional o arbitraria dicha información, como han advertido las bancadas de la oposición en el Palacio de San Lázaro.

Removidos de sus cargos

Dos mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fueron removidos de sus cargos y son investigados por Asuntos Internos por presuntamente manipular indicios de manera indebida tras el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz.

La policía capitalina dio a conocer que todos los indicios recabados han sido aportados a la fiscalía capitalina con la cadena de custodia correspondiente,



luego de la agresión registrada el pasado 20 de mayo en Calzada de Tlalpan, alcaldía Benito Juárez.

Debido a denuncias recibidas por presuntos actos contra el protocolo de actuación policial, la Dirección General de Asuntos Internos inició una indagatoria y los dos mandos fueron removidos de sus cargos. ■



El funcionario federal se reunió con líderes parlamentarios en San Lázaro. ARACELI LÓPEZ